

CAROL SPAGG 



Amatrice de sport automobile et Fondatrice de Historic Motor Racing News

La passion de Carol Spagg pour les voitures et la compétition l'accompagne tout au long de sa vie... Elle collectionne les voitures depuis l'âge de 21 ans, affectionnant tout particulièrement Alfa Romeo. Carol a possédé de nombreuses avant-guerre de la marque, qu'elles soient de course ou de route. Elle est d'ailleurs membre de la Scuderia del Portello et l'un des membres fondateurs de la Scuderia del Portello UK.

Elle édite, depuis 1995, le magazine Historic Motor Racing News, bible de la compétition historique. Elle-même pilote des voitures telles qu'Alfa Romeo 8C 2300, Lotus XI Le Mans, Aston Martin DB2/4 et Alfa Romeo Giulietta SZ. Elle a aussi participé à de nombreux rallyes très compétitifs comme le Tour Auto, la Carrera Panamericana, la Targa Tasmania, la Ruta Maya et les Modena Cento Ore.

Elle a également organisé de nombreuses séries historiques à succès et manage la série Internationale FIA U2TC pour les voitures de Tourisme pré-66.

Carol mettra ses compétences et sa sensibilité comme juge au service des Octanes Awards et de ...Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.

Motor racing lover and Historic Motor Racing News founder

Carol Spagg has been passionate about cars and motor sport all of her adult life... Indeed, she has been collecting cars since the age of 21 and in particular is associated with the Alfa Romeo make, having owned many pre-war and post-war Alfas, both race and road cars. She is a member of the Scuderia del Portello and a founder member of the Scuderia del Portello UK.

She has edited the historic motor sport magazine Historic Motor Racing News since 1995 and has raced herself in a 8C 2300 Alfa Romeo, a Lotus XI Le Mans, an Aston Martin DB2/4 and an Alfa Romeo Giulietta SZ amongst other cars. She has also driven in many competitive rallies, including the Tour Auto, Carrera Panamericana, Targa Tasmania, Ruta Maya and the Modena Cento Ore.

She has organised various successful historic race series, and is currently organising the FIA International racing Series, U2TC, for pre-1966 touring cars.

Carol brings her car experience and sensibility by been a judge at the Octane Awards and...Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.